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Hab den Jungen schon oft gesehen, erinnert mich stark an Yann Sommer oder Männel von Aue.
Er ist beidfüßig fast perfekt und eine starke Persönlichkeit auf dem Platz. Wenn er seine Athletik
und Sprungkraft ebenfalls auf dieses hohe Niveau bringen kann... wer weiß? Er muss halt den
Ehrgeiz dafür mitbringen und mutig auftreten.
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